
書面会議での意見 

 

◇本年度は、コロナ関連補助金を除いて黒字を達成されることを望みます。 

 

◇整形外科で、骨折等の手術が可能となったことは、病院経営の改善に繋がるこ

とは当然でありますが、リハビリまで含めて、地域（海部医療圏東部）で完結で

きることは、地域住民にとってはありがたいことです。このように地域で医療が

完結できる疾患が増えることを望みます。 

 

◇ＣＯＶＩＤ－19 に関しては、予防接種、診療、感染防止対策等、地域のリー

ダーとしてご尽力されていることを市民病院職員の皆様に感謝申し上げます。 

 

◇地域医療を守り、住民の福祉向上のため、病診連携をより一層密にすることを

望みます。 

 

◇医療従事者の皆様におかれましては、いつまでも治まらないコロナ禍、診療業

務にお疲れ様でございますと共に有難うございます。どうぞ、ご自身のお身体を

大切にご自愛下さいませ。感謝申し上げます。 


